



Regionaljournal Steiermark



Der gebürtige Knittelfelder Markus Hirtler war wieder als „Ermi-Oma“ zu Gast im Kulturhaus Knittelfeld.

Nachdem die Stadt Knittelfeld den Kulturauftrag in der Obersteiermark bestens erfüllt, stand nun Kabarett auf der „kulturellen Speisekarte“ des Kulturhauses.

Wie jedes Jahr, war auch heuer wieder die „Ermi-Oma“ zu Gast in ihrer Heimatstadt Knittelfeld.

Mit ihrem neuen Programm „Ärger-Therapie“ einem sogenannten Eigenverantwortungsgefühlförderungsprogramm sorgte die „alte Dame“ in einem restlos ausverkauften Kulturhaus für Lachstürme beim Publikum.

Wie war das eigentlich, als die Ermi-Oma noch zuhause gewohnt hat? Warum soll die Ermi-Oma eigentlich ins Altenheim? All diese Fragen rund um die Familie und der „Schwierigtochter“ wurden an diesem Abend ausführlichst besprochen. Das Ergebnis war ein humorvoller Abend für das Publikum.

